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❊ رداع /م�شخر:
ناقشت  الهيئة الإداري��ة  للمجلس المحلي 
لمدينة رداع محافظة البيضاء مساء أمس الاول  
لشؤون  مديريات  المحافظة  وكيل  برئاسة 
رداع عبدالله بن علي ناشر الأحمر رئيس 
المشاريع  تنفيذ  مستوى  المحلي  المجلس 
التنموية والخدمية ونسبة الإنجاز فيها وكذا 
المشاريع المتعثرة ومعالجتها وسرعة اتخاذ 
الإجراءات القانونية الكفيلة بمنع تكرار تعثر 
تنفيذ مشاريع أخرى ، بالإضافة إلى مناقشة 
المشاريع التي تم اعتمادها لمدينة رداع للعام 
، وآلية تنفيذها والشروط  2010م  الجاري 

المتبعة لاختيار المقاولين لعملية التنفيذ.
و استعرض الاجتماع الذي حضره أمين عام 

المجلس المحلي برداع عبد الله عبد الرحمن 
أبو طالب تقارير عن نشاط المجلس المحلي 

خلال الفترة المنصرمة من  العام الجاري.  
وتنمية  تحسين  آليات  الاجتماع  ناقش  و 
لتطوير  المبذولة  والجهود  المالية  الموارد 
الايرادية  الأوعية  الأداء في حصر  مستوى 
والمتابعة والتحصيل بما يسهم في تعزيز 
الإي���رادات والتقليل من النفقات وض��رورة  
وضع تصور لتحسين الإيرادات وكيفية معالجة 
الحاصل في عملية  العجز  في  الاخ��ت��لالات 
تحصيل الموارد المالية بجميع أنواعها وإعداد 

جميع البيانات المطلوبة من المديرية. 
كما قيم الاجتماع مستوى أداء أجهزه فروع 
الحكومية  والمؤسسات  التنفيذية  المكاتب 

العام  بمدينة رداع خلال النصف الأول من 
الجاري 2010م وتوجيه لفت نظر للمكاتب 
التي لم ترفع تقاريرها لإدارة السكرتارية 
الفنية بمدينة رداع وتكليف الجهات المعنية 
بمتابعة المشاريع التنموية والخدمية الجاري 
تنفيذها بالمديرية في عدد من القطاعات 
والمجالات الخدمية وإلزام المقاولين بالتنفيذ 
في  المحددة  الزمنية  والفترة  بالمواصفات 

العقد الموقع عليه. 
وكانت الهيئة الإدارية لمجلس محلي رداع 
قد ناقشت في اجتماعها عدداً من المواضيع 
المدرجة في جدول أعمالها واتخذت بشأنها 
القرارات والتوصيات المناسبة وأقرت الهيئة 
الإداري���ة ج��دول الأع��م��ال ل��ل��دورة القادمة 

للمجلس المحلي بمدينة رداع.
وفي الاجتماع أكد الوكيل الأحمر ضرورة 
تكاتف الجهود وتكاملها بين جميع المكاتب 
التنفيذية في المديرية بما يسهم في ترجمة 
تطلعات المواطنين من الحكم المحلي وفي 
سبيل الارتقاء بدورها لتطوير واقع المدينة 
واستكمال البنية التحتية للنهوض بمستوى 

الخدمات بمدينة رداع .
و شدد الوكيل الأحمر على أهمية  الدور الذي 
تضطلع به الهيئة الإدارية للمجلس المحلي 
المحلي وتنفيذ  المجلس  في تسهيل عمل 
قراراته.. مؤكداً ضرورة تضافر الجهود من 
أجل رفع وتيرة العمل في المشاريع القائمة 

وإنجازها وفق ما هو مخطط لها.

❊�شيئون/ مجدي بازياد:
أنهى صندوق إعادة الإعمار لمحافظتي حضرموت 
والمهرة  تسليم المتضررين في القطاعين  الكلي 
والجزئي في منطقة السوم بمديرية سيئون القسط 
الأخير من تعويضاتهم من كارثة السيول في العام 

2008م .
وأفاد الوكيل المهندس عبدالله محمد متعافي المدير 
التنفيذي لصندوق الإعمار أن الصندوق سرّع في 
الآونة الأخيرة من وتيرة صرف تعويضات عدة قطاعات 
متضررة ، موضحا أن واحدا وخمسين متضررا كليا 
استفادوا من هذه التعويضات بمنطقة السوم بكلفة 
ثلاثمائة وأربعة وعشرين ألفاً وخمسة وتسعين ألف 
ريال فيما استفاد ثلاثة وثلاثون متضررا في القطاع 
الجزئي في المنطقة نفسها من التعويضات التي 
وخمسين  وثمانية  مليوناً  وخمسين  مائتين  بلغت 
ألف ريال    مؤكدا أن هذه التعويضات تمثل القسط 
من  والجزئي  الكلي  القطاعين   لمتضرري  الأخير 
إجمالي تكاليف البناء التي بلغت نسبة الإنجاز فيها 

مائة بالمائة.
واختتم المهندس متعافي تصريحه بالتأكيد على 
الإعمار تعمل على  التنفيذية لصندوق  الإدارة  أن 
استكمال الكثير من الملفات الخاصة بالمتضررين 
في كافة مديريات المحافظتين بهدف التسريع  من 
وتائر الإنجاز ودفع كافة التعويضات مضيفا أن مشاريع 
الصندوق ستشهد نقلة نوعية بعد إجازة عيد الفطر 
في كافة القطاعات وخاصة مشروع الشيخ خليفة بن 
زايد للمتضررين كليا في المكلا وسيئون والقطاع 
الزراعي وقطاع المتوفين إلى جانب تسارع الإنجاز 

في القطاعات التي تشارف على الانتهاء .  
وفي اتجاه آخر ناقش اللقاء الذي عقد أمس بمكتب 
الزراعة والري بساحل حضرموت آلية تنسيق العمل 
الزراعة  مكتب  بين  الزراعي  القطاع  مشاريع  في 
وصندوق الإعمار بالساحل وتسليم الإشراف المباشر 
على تنفيذ تلك المشاريع لمكتب الزراعة بالساحل 
واستكمال حالات القطاع الزراعي وإعداد الدراسات 

للمشاريع الزراعية.

وفي اللقاء الذي عقد بحضور المهندس محمد فرج 
عبدون المدير العام لمكتب الزراعة والري والمهندس 
لطفي عبدالرحمن البعسي المدير الفني لصندوق 
الإعمار تم الاتفاق على مراجعة تصاميم المشاريع 
الزراعية  ومنها مشروع السواقي الخمس بمديرية 
دوعن للبدء في التنفيذ خلال الأسابيع القادمة وكذا 
مراجعة تصاميم سواقي مديرية حجر ، وتفعيل آلية 
العمل والتنسيق بين مكتب الزراعة وصندوق الإعمار 
بالساحل بهدف التسريع في إنجاز المشاريع الزراعية 
في كافة المديريات المتضررة ، إضافة إلى مناقشة 
حصة ساحل حضرموت من النخيل التي تم الاتفاق 
التنفيذية لصندوق  على توزيعها من قبل الإدارة 
إلى جانب   ، الكارثة  المتضررين من  الإعمار على 

مناقشة آلية  تعويضات المناحل.
وأكد المهندس محمد فرج عبدون أن مكتب الزراعة 
سيعمل بعد إجازة عيد الفطر المبارك على التسريع 
من وتيرة الإنجاز لتلك المشاريع وفقا و الاتفاق المبرم 

بين الزراعة وصندوق الإعمار. 
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خلال لقائه وفد وزارة الصحة الصينية

في لقاء موسع بشبوة ناقش مستوى تنفيذ المشاريع الخدمية والتنموية مناقشة آلية التنسيق بين مكتب الزراعة وصندوق الإعمار بساحل حضرموت

في الأمسية الرمضانية لأعضاء المؤتمر الشعبي العام بفرع جامعة عدن..

بن حبتور: أعضاء المؤتمر مدعوون إلى الدفاع عن الثوابت الوطنية والوحدة اليمنية
ثقافة التسامح والوسطية والسمو على الضغائن نهج يفتخر به كل عضو مؤتمري 

خطة أمنية مشتركة بين شبوة وأبين للقضاء على العصابات الإجرامية

محافظ الحديدة يشيد بجهود البعثات الصينية الطبية

الأحمدي : سنعمل على تقييم أداء المقاولين المنفذين للمشاريع  صندوق الإعمار يستكمل تعويضات المتضررين كليا وجزئيا بمنطقة السوم 

❊ الحديدة/  �شباأ: محلي رداع يناقش مستوى تنفيذ المشاريع التنموية 
أشاد محافظ محافظة الحديدة أحمد سالم الجبلي 
الصينية  البعثات  تبذلها  التي  الكبيرة  بالجهود 
العاملة في المحافظة في تقديم الخدمات الطبية 

في مختلف التخصصات.
الصحة  وزارة  وفد  لقائه  خلال  الجبلي  وأك��د 
الصينية برئاسة هان هوي مينغ مسئول البعثات 
الصحي في  القطاع  والتبرعات ض��رورة دع��م 
المحافظة بشكل عام وهيئة مستشفى الثورة 
بعثة  فيه  تعمل  ال��ذي  الخصوص  وج��ه  على 
في  القلب  قسم  تطوير  على  والعمل  صينية 

المستشفى.
من جانبه قال رئيس البعثة إن الزيارة تهدف 
إلى الإطلاع على أوضاع البعثات الطبية الصينية 
اليمنية  العلاقات  وتعزيز  اليمن  في  العاملة 
الصينية وإجراء المباحثات في المجال الصحي 

لتطويره وتعزيزه.
التعاون  إط��ار  في  قدمت  البعثة  أن  وأوض��ح 
الطبي المستمر عدداً من الأجهزة الطبية لخمسة 

مستشفيات على مستوى الجمهورية منها هيئة 
مستشفى الثورة بالحديدة الذي تم دعمه بجهاز 
تصوير الموجات فوق الصوتية بكلفة 15 ألف 

دولار.
هيئة  الصيني  الوفد  زار  متصل  سياق  وفي 
مستشفى الثورة العام بالمحافظة واستمع من 
رئيس الهيئة الدكتور محمد قطقط إلى شرح 
عن الخدمات التي يقدمها الكادر الطبي الصيني 
العامل في الهيئة البالغ 35 كادراً طبياً في مختلف 

التخصصات.
كما قام الوفد برفد الهيئة بأربعة أطباء في 
والحنجرة  والأذن  الأن��ف  ج��راح��ات  تخصصات 
الطبي  التعاون  إط��ار  في  المقطعية  والأشعة 

اليمني الصيني.
حضر اللقاء مدير عام التعاون الفني الدولي 
ب��وزارة الصحة العامة والسكان الدكتور أحمد 
حسين الزارعي ومدير عام مكتب الصحة العامة 
حسين  عثمان  الدكتور  بالمحافظة  والسكان 

البيضاني.

❊ عدن/ن�شر باغريب:
دعا الدكتور/عبدالعزيز صالح بن حبتور رئيس جامعة عدن 
أعضاء المؤتمر الشعبي العام العاملين بجامعة عدن إلى تعزيز 
قيم العلم والبحث والدراسة والتقويم الأكاديمي بين صفوفهم 
وبقية منتسبي الجامعة، لتعميق معارفهم وقدراتهم العلمية 
ومواصلة عملية تطوير أداء الجامعة - باعتبار أن عبئها الأكبر 
يقع على عاتقهم-  المقرونة بأولوية المسؤولية لتنفيذ البرنامج 
الوطني الانتخابي لفخامة الرئيس /علي عبدالله صالح في مجال 

تطوير الجامعات اليمنية.
وأفاد الدكتور/عبدالعزيز صالح بن حبتور في الكلمة التوجيهية 
التي ألقاها في الأمسية الرمضانية التي نظمها فرع المؤتمر 
الشعبي العام بجامعة عدن في مقره الكائن بمديرية خورمكسر 
م/عدن أن  المؤتمر الشعبي العام وقيادته التي فوضها الشعب 
في كل اليمن عبر تصويت الناخبين لها من خلال صناديق 
الاقتراع بشكل حر ومباشر في إدارة دفة البلاد، أولى التعليم 
العالي والجامعات أهمية كبيرة وهو المعني الأول من خلال 
أعضائه بتنفيذ برنامج فخامة الرئيس الانتخابي الذي أصبح 

برنامج المجتمع كله بعد التصويت له في الانتخابات.
وقال رئيس جامعة عدن إن عضو المؤتمر الشعبي العام في 
الجامعة أثبت تميزه في المستوى العلمي والسلوكي..، مشيراً 
الى أن أعضاء المؤتمر الشعبي في الجامعة يعدون من الأساتذة 
الأكفاء في مجالات تخصصاتهم العلمية والذين يستلهمون 
توجهاتهم من أدبيات المؤتمر وبرنامجه الانتخابي وانتمائهم 

لجامعتهم وبلادهم.
المؤتمر  الدكتورعبدالعزيز صالح بن حبتور أعضاء  وأطلع 
القيادة  جهود  على  الأمسية  في  المشاركين  العام  الشعبي 
السياسية في فتح أبواب الحوار الوطني وتعزيز هذا النهج 
الحضاري مع القوى السياسية المختلفة لتأكيد توجهها لإشراك 

السياسية  القضايا  لكل  وطنية  معالجات  إيجاد  في  الجميع 
والاقتصادية والاجتماعية للبلاد..، موضحاً أن الدولة والشعب 
اليمني في المقابل لن يتهاونا مع من يحاول الإضرار بالوطن 

وأبنائه وبقيمه وسيادته.
وحث أعضاء المؤتمر الشعبي العام على الوقوف صفا واحداً 
للدفاع عن الثوابت الوطنية والوحدة اليمنية وعدم اتاحة الفرصة 
إعادة  إلى  يائسة  تسعى  التي  الوطن،  على  الحاقدة  للقوى 
عقارب الساعة إلى الوراء وزج أبناء اليمن إلى حمامات الدماء 
والاحتراب والصراعات الفوضوية والعبثية والتدميرية للوطن 
ومقدراته،مؤكداً أن كل المحاولات مآلها الفشل لأن الشعب لم 

يعرف عنها غير التناحر والقتل والكراهية وإقصاء الآخر.
وقال: »فقط  فخامة الرئيس/علي عبدالله صالح والمؤتمر 
الشعبي العام من دعا إلى الحوار بعد أن فاز بثقة الناخبين 
في الانتخابات، وتسلم السلطة بتفويض من الشعب، وفقط 
المؤتمر الشعبي العام الذي قبل بالجلوس والتحاور مع الآخر 
لأنه ينتهج نهج التسامح الحقيقي ورهانه الوسطية والسمو 
على الضغائن والأحقاد، بعيداً عن التطرف وإقصاء الآخر، وهو 

نهج يفتخر به كل عضو مؤتمري«.
وأضاف أن أعضاء المؤتمر الشعبي العام في الجامعة هم جزء 
أصيل من الحركة الثقافية والاجتماعية اليمنية وهم يسعون 
باستمرار لتطوير برامجهم الأكاديمية وعملهم بما يلبي طموح 
التقدم والنمو والبناء الوطني، منوهاً بان الجامعة عملت خلال 
الأشهر الماضية على الإعداد لفعاليات المؤتمر العلمي الرابع 
والاحتفاء بالذكرى الأربعين لتأسيس جامعة عدن وكان لأعضاء 
المؤتمر دور أساس في التحضير لهاتين المناسبتين المهمتين 

للجامعة.
وأوضح الأخ رئيس جامعة عدن أن المؤتمر العلمي الرابع لجامعة 
عدن الذي سيعقد برعاية فخامة الرئيس/علي عبدالله صالح 

تحت شعار »جودة التعليم العالي نحو تنمية مستدامة« سيناقش 
عدداً من المحاور في المجال الأكاديمي التي ستسهم في التطوير 
الأكاديمي للجامعة من خلال برامجها العلمية ومعايير التقييم 
لها ولوائحها التنظيمية وجودة الاعتماد الأكاديمي، ودور الطلاب 
في العملية التعليمية والتقويم..، مشيراً الى أن المؤتمر العلمي 
الرابع للجامعة سيبلور الرؤية الإستراتيجية لعملها خلال السنوات 

المقبلة.
وقال: إن فعاليات المؤتمر العلمي الرابع الذي سيعقد برعاية 
رئيس  دول��ة  وحضور  صالح  عبدالله  الرئيس/علي  فخامة 
مجلس الوزراء ومحافظ محافظة عدن وعدد من المسؤولين 
بالدولة ستشمل حضور عدد من الشخصيات الأكاديمية العربية 
والأجنبية، والأكاديميين من جامعة عدن وعدد من الجامعات 

اليمنية.
واستطرد الأخ رئيس جامعة عدن قائلًا: إن المؤتمر سيبحث 
الاعتماد  ج��ودة  برامج  تقييم  تتضمن  علمية  محاور  أربعة 
ومواءمة  المستقبلية،  وآفاقها  عدن  جامعة  في  الأكاديمي 
التعليم العالي للبحث العلمي واحتياجات التنمية وسوق العمل، 
والنظم واللوائح وأثرها الأكاديمي، والقدرة المؤسسية لجامعة 
عدن..، مؤكداً أن المؤتمر يحمل رسالة واضحة وهدفاً محدداً 
أبرزه بشعاره الرئيس وهو »جودة التعليم العالي نحو تنمية 

مستدامة«.
والنظم  الوثائق  من  بجملة  المؤتمر سيخرج  أن  وأشارالى 
واللوائح والاتجاهات والرؤى المستقبلية التي سيتم تطبيقها 
تباعاً..، موضحاً أن المؤتمر سيشكل عصارة عمل عدد كبير 
من الأساتذة والأقسام العلمية والكليات واللجان التحضيرية 
التي قامت بالدراسة والبحث والتقييم وبذلت جهدها كي يكون 
المؤتمر بحق محطة مهمة وانطلاقة جديدة في مسيرة التطور 

للجامعة.

وذكر الدكتور/عبدالعزيز صالح بن حبتور  أن المؤتمر العلمي 
الرابع لجامعة عدن سيعزز ثقافة التطوير وإعلاء قيم التميز 
التقويمية  الدراسات  وتعدد   الأكاديمية  العلمية  والمعايير 
للبرامج بجامعة عدن، كما سيصدر المؤتمر عدة كتب تتضمن 
معايير أنظمة التقويم لأعضاء هيئات التدريس ودليل التقويم 
والاعتماد والجودة الأكاديمية للبرامج التعليمية..وغير ذلك من 
الوثائق واللوائح المهمة التي ستضاف إلى رصيد الجامعة في 

مسيرة تطورها.
حضر الأمسية الدكتور/الخضر ناصر لصور مدير عام مكتب 
الصحة العامة والسكان بعدن – عضو الهيئة التعليمية بالجامعة، 
الدكتور/سالم ابوبكر الحمصي مساعد نائب رئيس الجامعة 
للشؤون الأكاديمية والدكتور/عبدالكريم العزعزي مساعد نائب 
رئيس الجامعة لشؤون الطلاب والدكتور/خليل إبراهيم محمد 
الأمين العام للجامعة والدكتور/مختار حسن بن لصفوح الأمين 
العام المساعد للجامعة، والدكتور/أحمد محمد مقبل عميد كلية  
الاقتصاد، والدكتور/صالح مقطن عميد كلية التربية بعدن، 
والدكتور/حسين باسلامة عميد كلية الآداب، والدكتور/سالم 
الباني نائب رئيس فرع المؤتمر الشعبي العام بجامعة عدن، 
إضافة الى عدد من المسؤولين بالجامعة، كما حضر الأمسية عدد 

من قيادات القطاع الطلابي للمؤتمر الشعبي العام بالجامعة.
وكان فرع المؤتمر الشعبي العام بجامعة عدن قد أقام بصالة 
كلية الطب مأدبة إفطار رمضانية لأعضائه من أساتذة الجامعة 
الصلة  أواص��ر  لتعزيز  سنوياً   يتبعه  وهوتقليد  ومنتسبيها 
والترابط الاجتماعي بين منتسبي المؤتمر من العاملين بالجامعة 

وبمناسبة شهر رمضان الفضيل لهذا العام 1431ه�.
رئيس  حبتور  بن  الدكتور/عبدالعزيز صالح  المادبة  حضر 
جامعة عدن وعدد من قيادات المؤتمر الشعبي بالجامعة والقطاع 

الشبابي للمؤتمر الشعبي العام بالجامعة .

❊ �شبوة / �شباأ:
ناقش لقاء موسع بمحافظة 
شبوة برئاسة المحافظ الدكتور 
مستوى  الأحمدي  حسن  علي 
الخدمية  ال��م��ش��اري��ع  تنفيذ 

والتنموية في المحافظة.
ال��ذي  الاجتماع  واستعرض 
ضم قيادات المجالس المحلية 
التنفيذية والأحزاب  والمكاتب 
والتنظيمات السياسية ومنظمات 
المجتمع المدني والشخصيات 
الاجتماعية والأعيان بمديريات 
وال��روض��ة  ورض����وم  ميفعة 
وعرماء والطلح ودهر احتياجات 
الخدمات  م��ن  المناطق  ه��ذه 
الأساسية  البنى  وم��ش��اري��ع 

والتحتية.
المحافظ  أك��د  اللقاء  وخ��لال 
الأح���م���دي اه��ت��م��ام ق��ي��ادة 
المشاريع  بتوفير  المحافظة 
وإيصالها  والتنموية  الخدمية 
الى كافة المناطق والمديريات.

وحث على تضافر الجهود بين 
والمكاتب  المحلية  المجالس 
التنفيذية والمواطنين لتحسين 
مستوى الخدمات والتغلب على 
تنفيذ  مستويات  في  التدني 

المشروعات التنموية.

ولفت إلى ان قيادة المحافظة 
ستعمل على إجراء تقييم عملي 
لتلك  المنفذين  للمقاولين 
المشروعات في ضوئه سيتم 
المقاولين  واستبدال  إيقاف 
عملية  تعثر  في  المتسببين 

تنفيذها.
وق��ال الدكتور الأح��م��دي إن 
بالمحافظة  الأمنية  الأج��ه��زة 
الإج���راءات  اتخاذ  على  تعمل 
ال���لازم���ة ل����ردع ال��ع��ص��اب��ات 
بقطع  تقوم  التي  الإجرامية 
الطرق والتعدي على ممتلكات 
المحفد  بمنطقة  المواطنين 

والخط الساحلي.
وأش������ار إل����ى ان ق��ي��ادة 
بالتنسيق  تعمل  المحافظة 
مع قيادة محافظة أبين لوضع 
خطة أمنية مشتركة للقضاء 
النهائي على هذه العصابات 
الناس  وتخليص  الإجرامية 

من شرورها.
قيادات  عبر  جانبهم  م��ن 
المجالس المحلية والمكاتب 
ال��ت��ن��ف��ي��ذي��ة والأح������زاب 
السياسية  وال��ت��ن��ظ��ي��م��ات 
المدني  المجتمع  ومنظمات 
الاجتماعية  وال��ش��خ��ص��ي��ات 
والأعيان في هذه المديريات عن 
التي  التقطع  أدانتهم لحوادث 
ترتكبها عصابات إجرامية في 
الطريق العام بالمحفد والخط 

الساحلي.
ودع��وا إل��ى اتخاذ الإج��راءات 
من  ك��ل  ح��ق  ف��ي  القانونية 
يرتكب هذه الأعمال الإجرامية، 
مؤكدين استعدادهم للتعاون 
مع السلطات المحلية والأجهزة 
الأمنية في القضاء على هذه 

العصابات.
وتستمرعلى  المقبل  كتوبر 

مدى ثلاثة أسابيع.

د. حبتور يلقي كلمة في الأمسية

جانب من تسليم تعويضات المتضررين بالسوم

جانب من الحضور

د. علي حسن الأحمدي


